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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
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田部井良和君、竹内眞三君、田中昭二君、

谷口 優君、舎人経昭君、魚津常義君、

和田正敏君、渡辺辰夫君、吉田節美君、

吉田 玄君鈴木会長、釜谷幹事一年間本

当にお疲れ様でした。

三好親君、津牧孝臣君一年間毎回のニ

コボックスにご協力、ありがとうございまし

た。

◇中山副幹事報告
1．今日お手元に配布致しましたが、会員堀

江宏測君のお父様が24日午前1時呼吸不全

にてお亡くなりになられましたのでご通知

申し上げます。

2．次週1211寺より次年度理事役員会を開催致

しますので、次年度理事役員の方は例会場

にお集まり下さい。

◇尾関副会長挨拶

本日は、 2名のお客様をお迎えしての本年

度最後の例会であります。本来ならば、最後

の例会と云う事で、当然会長があいさつをさ

れる所でありますが、カルガリーの世界大会

に幹事共々ご出席でありまして、私に出番が

まわってまいりました。いづれ会長よりは、

帰国後、世界大会の模様等をきかせていただ

けるものと思っております。

まず、会員堀江宏脚君のご父君の計報がま

いっております。ご父君は、中クラブのメン

バーで当クラブへもよく出席をしていただき、

ごI陀懇にしていただきました。心より深くご

冥福をお祈り申し上げる次第でございます。

さて、去る6月18日、これも前回の夜間例

会と重なりました関係で会長の代理と云う車

で、名古屋錦ロータリークラブのチャーター

ナイトに小山直前幹事と共に出席して参りま

した。バナーの交換も致してきましたので披

露させていただきます。

名古屋錦ロータリークラブは、名北ロータ

リークラブをスポンサークラブと致しまして、

特別代表に吉村卯一郎君、初代会長に梶川函

へ

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

◇“それでこそロータリー'，

◇出席報告

会員 68名 出席51名

出席率 75％

前々回 6月11日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 2名
◇ニコボックス

足立一成君藍綬褒章受章祝賀会を6月23日

に水野民也様ほか大勢の方のご協力によりま

して無事終わらせていただきました。

秋山茂則君これが最後のニコボックス

浅井誠寿君鈴木会長、釜谷幹事、一年間

本当にお疲れさまでした。

梅雨霧らふそのまま額にしたき街

水野民也君足立君、おめでとう

尾関武弘君一年間大変ありがとうござい

ました。

佐野 寛君丸善で第24回の銀葉会展を27

日から開催致します。

鈴木理之君親睦委員の皆さん一年間ご協

力ありがとうございました。

林 敏彦君、伊豫田博明君、加藤大豊君、

河村政孝君、菊池昭元君、木全昭二君、

小杉啓彰君、小山雅弘君、小坂井盛雄君、

松居敬二君、宮尾紘司君、水野賀績君、

永井正義君、中井常雄君《中山信夫君、

成田良治君、西川豊長君、西村禎二君、

西野英樹君、大口弘和君、太田 茂君、

鷺谷龍男君、菅原宣彦君、杉山貞男君、

へ
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序を逆にした時点では、クラブ内の傾向を逆

転させることになるとは思っていませんでし
た。近年、同クラブでは、会員の熱意が低下

し、会員数も減少の傾向にありました。クラ

ブでは、会員の例会出席を促すために、例会

日あるいは例会時間の変更なども考慮してい

たのです。

そこへ、クラブの次期会場監督に選ばれた

キース・マーティンが、例会プログラムの順

序を逆にすることを提案したのです。つまり、

ゲスト・スピーカーに、まず、最初に、講演

をお願いする、ということです。クラブ会長

のワーウィック・パタソンも、それを試みる

ことに同意しました。

その結果は、全く、予想外でした。会長や

その他の役員の長々しい報告や紹介などで退

屈していた会員が、まず、有益な講演を聞く

ことによって、例会を楽しむようになったの

です。以後、半年の間に、出席率は5パーセ

ントも上昇し、同年度中に数十人の新会員を

入会させる結果となりました。

1979年から1995年までの

既存クラブにおける会員数の増減

-10,000 -5,000 0 5,000 10,000 15,000 釦.0m

久君で総勢60名で発足された。当地区で75番
目のクラブであります。特筆される事は、60
名の会員中10名の方が女性であると云う事で
あります。会員紹介でも今迄と違った華やか

な雰囲気がありました。副会長も女性であり
ます。

石川ガバナーは、女性会員の加入を云って

おられますが、錦ロータリークラブは新しい

クラブのあり方を示すのではないかと思われ
ます。

今月号の“ロータリーの友”にガバナーが
云っておられますが、女性会員が増えれば例

会の運営、行事の開催の仕方も変わってこな

くてはならないと思われます。
たとえば、ロータリーソングで“見つけた

時にゃ“オイ”と呼ぼうよ”と歌っておりま

すが、女性が“オイ”と云うのは如何なもの
かと思われますし、歌詞の内容も含めて、歌

のあり方も考えなくてはならないと思います。

例会につけるワッペンにしても胸ポケットに
さすやり方だけでよいのか、ワッペンの形は

どうか等、考え直す必要があるのではないで

しょうか。外国では女性のガバナーと云う所

もあり、クラブの女性委員の受入れ体制を考
え直す必要がでてくると思います。 本年度

一年間、まことにありがとうございました。

皆様に深く感謝を申し上げて、あいさつとさ
せていただきます。
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◇乾杯 水野（賀）直前会長
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財団留学生寺井眞美さん

拝啓千種ロータリークラブの皆様におか
れましてはますますご健勝のこととお慶び申

し上げます

おかげ様をもちまして、この度Harvard
LawSchoolより法学修士号をいただきまし

た謹んでご報告申し上げます

来年度は同じHaT･vard大学内のKennedy
SchoolofGovernmentでmid-career

programstudentとして勉強させていただ

く予定です
これまでのご助力本当にありがとうござい

ましたまたこれからの1年間どうぞよろし

くお願い申し上げますまずは御挨拶､御礼
まで 敬具

’
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ロータリーは、新クラブの結成により、順

調に成長しています。しかしながら、既存ク
ラブの会員数は、 1991年以来、毎年、減少を

記録し、ロータリー・リーダーは、危険な傾

向であると、これを懸念していました。ハー

ブ．ブラウン会長のカルガリーヘの挑戦は、

各クラブおよび地区において、この傾向を逆

転させるためのプログラムです。

◇次回例会（7月9日）

分区代理訪問

講演“いまなぜオリベか”

織部研究家

久野治氏 （紹介大口君）
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クラブの傾向を逆転させた

例会プログラムの式次第
ニュージーランドのニューマーケット・ロー

タリークラブの役員が、例会プログラムの順
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